

Censan en Venezuela más de un millón 500 mil unidades de transporte



Caracas, 13 ago (RHC) Más de un millón 500 mil unidades de transporte fueron censadas en Venezuela, informó el presidente del Instituto Nacional de Tránsito y Terrestre (INTT), Enrique Quintana.

Este censo es parte de las acciones del gobierno bolivariano en aras de ofrecer la mayor protección a los transportistas venezolanos.

Las autoridades consideran esencial esta iniciativa para la aplicación de medidas que contrarresten el robo hacia Colombia de carburantes con un costo aproximado de seis mil millones de dólares anuales.

El Censo de Transporte Nacional, comenzó a partir del primero de agosto mediante la plataforma Patria, y de forma presencial comenzó la primera jornada desde el 3 del mes en curso y se extendió por dos días. La segunda jornada arrancó el 10 de este mes y está previsto que finalice el domingo. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba